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VERBALE N°7 ANNO ACCADEMICO 2024-2025 
     RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 1 OTTOBRE 2024 

 
Sono presenti: 
 Cinus Aldo, Presidente Onorario 
 Sanna Anna Maria, Presidente Ordinario 
Del Fiacco Gabriella, Vice Presidente Vicario 
Boi Vincenzo, Vice Presidente 
Flammini Anna, Segretaria Generale 
Sarritzu Angelo, Direttore Corsi 
Sirigu Ignazio, Vice Direttore Corsi 
Pilia Giampiero, Tesoriere 

 Solarino Giuseppina, Consigliera 
                  Pinna Anna, Consigliera  
                  Picciau Valeria, Consiglier 

Prosperi Sandro, Consigliere 
 Dongu Gianfranco, Socio Uditore 

Tevere Daniela, Socio Uditore 
                  Anedda Sergio, Socio Uditor 
                 Caddeo Pino, Socio Uditore 

Risultano assenti:  
Pizzoni Sergio, Socio Uditore; Carboni Andreano, Socio Uditore; Sabina Suergiu, 
Referente di Soleminis; Sotgiu Maria Giovanna, Impiegata amministrativa. 
 
O.d.G. Riunione CDA n° 7 del 1 ottobre 2024  

1)   Approvazione verbale precedente CDA;   
2)   Aggiornamenti su via Pizzetti; 
3)      Aggiornamenti sull’utilizzo del secondo locale di Via San Benedetto; 
4)      Andamento rinnovi e proiezione a fine periodo; 

5)      Verifica delle slide di presentazione della programmazione delle attività 
del nuovo A.A. in sede centrale e a Soleminis: 

-         Date 

-         Power point 

-         Breve presentazione nuovo CD e CDA 

-         Scaletta degli interventi 
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6)    Rinnovo attività di formazione relativa al primo soccorso e verifica 
presenza defibrillatori; 

7)    Divulgazione ai Soci del Libretto Convenzioni aggiornato; 

8)    Adesione alla 2° Giornata delle UTE della Sardegna; 

9)    Varie ed eventuali. 

 
SVILUPPO DELLA RIUNIONE 

 
1) Approvazione verbale precedente CDA; 

La Segretaria generale, Anna Flammini, invita i presenti a riferire eventuali 
osservazioni sul verbale n°5 del 17 settembre 2024.  
Non essendoci note particolari viene pertanto approvato all’unanimità. Quindi 
provvederà a trasformare la versione “bozza” in “definitiva”, la invierà ai membri del 
CDA e dell’Organo di Controllo. Verrà poi pubblicata sul nostro sito web. 
 
 

2) Aggiornamenti su via Pizzetti; 
La presidente Anna Maria Sanna riferisce che per quanto riguarda i locali 
di Via Pizzetti si stanno completando alcuni adempimenti tra uffici del 
Comune contemporaneamente interessati per competenza. Alla 
definizione dei quali occorrerà mettere in conto ulteriori 10/15 gg  di 
tempo tecnico per il completamento della fase progettuale. Resta ancora 
da ottenere il benestare per la stipula della convenzione con il Comune di 
Quartu. La presidente prevede nel corso di questa settimana di operare 
solleciti verso gli Assessorati competenti affinchè venga snellita la pratica.  
Al tempo stesso chiederà che QU3 possa accedere ai locali per ulteriori 
sopralluoghi  necessari al completamento della fase progettuale 

 
3) Aggiornamenti sull’utilizzo del secondo locale di Via San Benedetto; 

La presidente espone le valutazioni tecniche dell’ingegner Mureddu circa 
l’utilizzo dei locali. Dopo analisi approfondita si decide di utilizzare il 
secondo locale, previ modesti adattamenti necessari per la sua fruizione. 
Si occuperà di commissionare i suddetti lavori il direttore corsi, Angelo 
Sarritzu. 
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4) Andamento rinnovi e proiezione a fine periodo; 
Il vice presidente Vincenzo Boi illustra attraverso alcune slide 
l’andamento dei rinnovi a tuttto il 30 settembre, per cui si è giunti a 
1.734 conferme. Ha inoltre illustrato, con situazioni dinamiche, i numeri 
raggiungibili calcolando diverse proiezioni per i mancanti quattro giorni. 
Sottolinea inoltre che l’andamento non sufficiente delle deleghe 
potrebbe risolversi con le ulteriori adesioni dei nuovi iscritti e con la 
sensibilizzazione da esercitare in aula all’avvio dell’A.A.  
                                                                      

5)      Verifica delle slide di presentazione della programmazione delle attività 
del nuovo A.A. in sede centrale e a Soleminis: 

-         Date 

-         Power point 

-         Breve presentazione nuovo CD e CDA 

-         Scaletta degli interventi 
La presidente illustra brevemente il PPT di presentazione del nuovo A.A. 
elaborato sulla base di quello dello scorso anno. Riferisce che entro 
domani mattina sarà completato il suo assemblaggio, non appena 
riceverà le slide  mancanti. Si confermano le date di presentazione sia per 
la sede sia per Soleminis. 

 
5) Rinnovo attività di formazione relativa al primo soccorso e verifica 

presenza defibrillatori; 
La presidente ricorda che bisogna riprogrammare il momento formativo 
per i dipendenti. Propone inoltre di acquisire un defibrillatore per i nuovi 
locali e di trasferire a San Benedetto quello che attualmente si trova in 
sede. 

 

6) Divulgazione ai Soci del Libretto Convenzioni aggiornato; 
La consigliera Valeria Picciau, incaricata all’economato e agli 
approvvigionamenti, riferisce di essere in fase di completamento per 
l’acquisizione delle disponibilità dei fornitori da convenzionare. 

 

7) Adesione alla 2° Giornata delle UTE della Sardegna; 
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Il socio Gianfranco Dongu, presidente CRUTES nonché ex presidente QU3 
promotore della “Giornata delle Università della Terza Età”, ricorda 
l’impegno fissato per il giorno 15 novembre presso l’Aula Magna 
dell’Università di Sassari. Invita il CD di QU3 a realizzare una qualche 
rappresentanza per tale data. 

 
 

9)    Varie ed eventuali. 

 
 
Esauriti gli argomenti all’OdG, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.00. 
Il presente verbale è redatto e firmato dalla Segretaria generale Anna Flammini e 
sottoscritto dalla Presidente Anna Maria Sanna. 

     
la segretaria generale                                     la  presidente 

             (Anna Flammini)     (Anna Maria Sanna) 




